

Manzanillo Col., a 10 de noviembre 2025.

Asunto: Carga a Tren

Estimado cliente:

Derivado del bloque de las vías del ferrocarril en el distrito de La Barca, mismo que fue liberado el viernes 7 de noviembre, no se recibió equipo por parte de Ferromex durante el fin de semana para la carga de contenedores.

Al día de hoy, contamos con 256 contenedores pendientes de carga, más lo que se programe en el transcurso del día.

Este lunes arribaron 15 góndolas con capacidad para 30 contenedores, por lo cual se prevé que continúe el atraso en el posicionamiento de equipo por parte del proveedor, así mismo en la carga de los contenedores programados.

Lo invitamos a tomar en consideración lo anterior y, de la manera más atenta, hacer extensiva la presente comunicación a sus asociados, con el propósito de que las partes involucradas contemplen esta información en la planificación de sus operaciones.

Agradecemos de antemano su atención y colaboración.

Cordialmente,
SSA Marine México